

AVIS PUBLIC

AVIS PUBLIC est donné que les ordonnances OCA08-08-0001-10 et OCA07-08-0014-4 permettant un stationnement temporaire au 5825, boulevard Thimens pour la Société de transport de Montréal (STM) ont été adoptées par le conseil d'arrondissement de Saint-Laurent à sa séance ordinaire du 6 août 2019:

Avis est aussi donné que ces ordonnances sont déposées au Bureau du citoyen, situé au 777 boulevard Marcel-Laurin, Saint-Laurent, à la disposition et pour l'information de toute personne intéressée.

Montréal, le 14 août 2019

Benoit Turenne
Secrétaire du Conseil d'arrondissement

PUBLIC NOTICE

PUBLIC NOTICE is hereby given that the orders OCA08-08-0001-10 and OCA07-08-0014-4 allowing temporary parking for the Société de transport de Montréal (STM) at 5825, boulevard Thimens, were adopted by the Saint-Laurent Borough Council at its general meeting of August 6, 2019:

Notice is also given that these orders are available at the Citizen's Office, located at 777 boulevard Marcel-Laurin, Saint-Laurent, for information and consultation of any interested person.

Montréal, August 14, 2019

Benoit Turenne
Secretary of the Borough Council